

Mandataria: “En 2016, 1.133 empresas chilenas exportaron a China”

16 MAY 2017



De regreso en el país tras su visita de trabajo a Indonesia y China, la Jefa de Estado llegó hasta las instalaciones de la empresa exportadora de nueces, Valbifrut, donde destacó los envíos a China y la buena calidad de los productos nacionales.

Durante la actividad, la Presidenta abordó la emergencia en las regiones de Atacama y Coquimbo: “Estamos trabajando y van a seguir los ministros en terreno tomando todas las medidas, apoyando la economía, con los bonos de enseres para las familias que han perdido sus cosas, en fin, con todos los instrumentos que el Estado ha logrado -debido a nuestros múltiples desastres naturales- desarrollar para ir en apoyo de quienes más lo necesitan.”, señaló.

Hasta las dependencias de la empresa Valbifrut, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, tras su viaje de trabajo a los países de Indonesia y China, donde se avanzó en mayores oportunidades para las exportaciones nacionales.

“Fue una gira de trabajo exitosa, porque conseguimos importantes resultados para avanzar en negociaciones comerciales bilaterales que significaran mayores oportunidades para empresas y emprendimientos chilenos, junto con sellar nuestro ingreso al Banco Asiático de Inversión”, señaló la Mandataria.

Y agregó: “Con estos viajes logramos abrir nuevas oportunidades para desarrollar proyectos conjuntos en infraestructura, conectividad y energía, además de seguir reforzando nuestra red de acuerdos

comerciales, con pasos claros para aumentar los intercambios comerciales con Indonesia y con China, lo que genera un impacto directo en miles de vidas gracias a la creación de nuevos emprendimientos y empleos”.

Ejemplo de lo anterior, señaló la Jefa de Estado, es la empresa de exportaciones de nueces Valbifrut. En los últimos años Chile se ha posicionado como el mayor proveedor de nueces en diversos mercados. Por ejemplo, en 2016 nuestro país fue el mayor proveedor de nueces para Brasil, Italia, Suiza o Rusia.

De las nueces importadas en China, el 15% son envíos desde Chile. Es decir, en tan sólo un año, Chile paso a ser el segundo mayor proveedor de nueces para China.

“En 2016, 1.133 empresas chilenas exportaron a China. ¿Y por qué yo menciono China? No sólo porque vengo recién llegando de allá, lo menciono porque tienen 1.300 millones de habitantes, por lo tanto es un mercado súper interesante. Y además están sacando cada vez más personas de la pobreza, hay más personas ingresando a la clase media con capacidad adquisitiva. Entonces, bueno, Indonesia tiene 254 millones de habitantes, es el cuarto país más poblado. Estamos hablando de mercados muy importantes para nuestros productores. Y queremos que sean más y más, que puedan sumarse a la producción de productos de alta calidad, con altos estándares ambientales y sanitarios, características que los hacen muy atractivos para los consumidores chinos así como para los europeos y de otros lugares”, afirmó al final de su intervención.

empresas

ETIQUETAS :

#Grandes